

LA CRISIS ACABÓ CON LA POTENTE COOPERATIVA AVICU Y SUS 590 EMPLEOS



Interior de la fábrica Chocolates Dulcinea cuando aún no había pasado a manos del Grupo Lacasa. Ahora lleva el nombre comercial Ibercacao.

Auge y caída de una gran empresa

La empresa Dream Fruits, de Quero (Toledo), no levanta cabeza. Tras una etapa de fuertes inversiones para diversificar su línea de negocio (además de elaborar y comercializar vinos y mostos se introdujo en el sector de los postres de frutas, caldos, gazpachos, etc.) y de apostar fuerte por los mercados exteriores, se vio obligada a presentar en septiembre de 2007 un concurso voluntario de acreedores, asfixiada por una deuda de más de 120 millones de euros. Contaba por entonces con una plantilla de más de 200 trabajadores.

En la actualidad se mantiene en activo pero con grandes dificultades, según reconoce el secretario de Organización de la Federación Agroalimentaria de CCOO, Demetrio Muñoz: "Lamentablemente diría que Dream Fruits está en fase terminal. Hace poco presentó un nuevo expediente de regulación de empleo; ya sólo quedan unos 35 trabajadores. La situación económica actual no favorece que una empresa en dificultades desde hace tanto tiempo pueda remontar".

En la imagen inferior, trabajadores de Dream Fruits exigiendo soluciones.

La industria láctea es una de las más relevantes del sector alimentario de Castilla-La Mancha. Las multinacionales ganan cuota de mercado en la región y a Senoble (Noblejas) se suma la llegada de Lactalis (ha comprado Forlasa)

las otras fábricas que Bimbo tiene repartidas por el país.

Por su parte, la nueva empresa, Dulca, fabricará croissant naturales, de chocolate, pan de leche, napolitanas, caracolas, minigalletas rellenas y coquitos con chocolate.

UNA OPERACIÓN de gran relevancia ha sido la compra de la láctea Forlasa (de Villarrobledo) por parte de la multinacional francesa Lactalis Iberia. "Esta multinacional tiene 35.000 trabajadores por todo el mundo y una gran proyección de futuro, comenta Adnan Henic. Las negociaciones laborales están comenzando ahora, pero el compromiso es a mantener la plantilla del grupo Forlasa, que es de unos 400 trabajadores. No tememos que vaya a haber un ajuste importante".

Forlasa, propiedad del empresario Juan Domingo Ortega, fue fundada en 1970 y se ha convertido en una de las más potentes industrias queseras de la región, con un

destacado volumen exportador de queso manchego.

Otra multinacional francesa, Senoble, mantiene en Noblejas una fábrica láctea que emplea a más de 300 trabajadores y que, pese a la crisis actual, goza de buena salud, con una producción anual que supera las 195.000 toneladas de productos lácteos. □

